
 
 
An den Kreistagsvorsitzenden 
Herrn Karl-Heinz Funck 
Riversplatz 1 - 9 
 
35394 Gießen 
 
 
 

Buseck, den 15. Juni 2016 
 
 
Stand Zweckverband und sozialer Wohnungsbau im Landkreis 
 
Frage an de n Kreisausschuss  
Seit der Beschlussfassung über die Gründung eines Zweckverbandes bzw. 
einer entsprechenden Organisationsform für den Bau neuer Sozialwoh-
nungen im Landkreis Ende letzten Jahres gibt es außer der Presseverlaut-
barung der Landrätin keine weiteren Informationen.  
 
Unsere Frage:  
Wie ist der Stand bei der Diskussion hinsichtlich der künftigen Rechtsform, 
der Beteiligung von Kommunen und Wohnungsbaugesellschaften sowie 
der Beantragung von Fördergeldern bzw. Krediten?  
Zusatzfrage: 
Landrätin Schneider ging in der Presse davon aus, dass Baukosten unter 
2.000 Eur / qm notwendig seien, um Mieten für Transferleistungsbezieher, 
Menschen mit geringem Einkommen oder Asylbewerber zu ermöglichen. 
Welche Überlegungen gibt es, dieses Ziel realisieren zu können?   
 

Mit freundlichen Grüßen                                

     
 
 
 
 

Reinhard Hamel                                   
 

Reinhard Hamel 
Eichweg 10 

35418 Buseck 
 06408-940929 

 reinhard.hamel@t-online.de 


